Cabe preguntarse ; oato es lo que el país reclama ? Esto es lo que el país espora ? El pueblo y ol país viven una situación orítica: salarios de hambre, jubilaciones miserables, ruina de las capas medias crisis en la industria y en la agricultura. Por otro lado, asistimos a un desonfrenado festín de la oligarquía, de los latiguadistas, de la resea frigorífica, de los grandes bancos, del capital extranjero. ¿ Estaríamos acase ante medidas contra la rosca ? En verdad, lo que aparses son elementos que acentuarían una orientación funesta para el país.

Dos caminos se abren ante la República: uno es el de una salida a la brasilera", camino acariciado por la rosca y el Sr. Bordaberry. Este camino -aunque pueda estar acompañado de alguna medida demagógica -solo puede augurar las pecres horas para la República, ya que transita por el samina mismo trillo iniciado por Pacheco en 1968, continuado por el Sr. Bordaberry y shora de una manora completamente discrecional.

la coincidoncia patriótica por un programa de bienestar, libertados y transformaciones, para lo cual el General Seregni llamó a la unión de todos los
orientales honestos, civiles y militares, lo que coincide en esencia con lo
plantendo en los comunicados 4 y 7, con lo aseverado por Ferreira Aldunate
cuando dijo que "estaba dispuesto a negociar, a lograr acuerdos, con hombres
y mujoros de todos los parvidos, con todas las organizaciones que quieran
honradamente las causas de la República" o lo que acaba de expresar el General Martínez cuando hablaba de un gran encuentro macional de todos los orienatales de buena fo. Es reiteramos, el camino de la unidad del pueblo, unidad
que se expresó objetivamente cuando los sucesos de febrero, en una coincidencia no concertada con las F.F.A.A. que enfrentandose a Bordaborry expusieron
un programa positivo.

In finica salida es enfrentar a la oligarquía, a esa Orosos que continúa enriquecióndose a costa del país y que sigue en el poder. Or esto no se consigue con Bordaberry, Gari y etros políticos desprestigiados.

Do lo que se trata es de llevar adelante un programa due es el que ha sido enarbolado, por las organizaciones populares, por la CMT, por el Fronto Amplio, y que en muenos aspectos también es postulado por 003

De lo que se trata es de dar soluciones a los problemas de la República, las que son inseparables del ejercicio pleno de las libertades democráticas. Por que así como no habrá una auténtica libertad si no hay cambios en el país, éstos no pueden concebirse con el cercenamiento de las libertades y con la persecusión a las fuerzas populares.

La hora actual de América Latina es aleccionadora. Ahí están junto a Cuba y Chile, las transformaciones que se están desarrollando en
el Perá con militares patriotas que se enfrentaron con el imperialismo y el
latifundio y acudieron al apoyo del pueblo o en otros países en que las fuerzas militares se colocaron en una actitud de defensa de la soberanía. Y al
lado de ellos, el camino de Brasil, con las F.F.A.A. actuando contra el pueblo y conduciendo a su país por un camino de dependencia y de sujeción al imperialismo, lo que fatalmente las conducirá a la derrota, o mismo el camino
de la Argentina, donde la F.F.A.A. se desacreditaron y han sufrido un serio
revés.

El camino decimos, es otro; hada se puede lograr contra
el pueblo y aún sin el pueblo.

En esta grave encrucijada que vive el país, una ves más la decisión de la claso obrera y de las masas populares puede salvar a la República, ampujando al logro de la coincidencia patriótica de attiles y militares que dará una salida efectiva a nuestra patría.

Todos los compañeros bancarios, firmes junto al pueblo; satramos cumplir nuestro deber de trabajadores, de brientales.

Todos junto a nuestro Sindicato, y la CMT, combatientes pero disciplinados; formando un solo haz. NO NOS HAREMOS ECO DE RUMORES, y nuestra información y acciones solo responderán a la dirección de nuestro Sindicato y la CMT.

Ahora más que nunca, UNDOS, para derrotar á la oligarquia

y a quienes la avalen.

VENCEREMOS

SECCIONAL BANCARIO

Partido Comunista.